



Pièces	5 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	83270362
Prix	2 495 000 €

Paris 3Eme

Appartement à vendre (75003)

Au cœur du marais, au 5ème étage desservi par ascenseur au sein d'une jolie copropriété, barnes vous propose en exclusivité ce magnifique appartement familial de 135 m² loi carrez. Ce bien se compose d'une entrée avec des rangements sur mesure, d'une vaste pièce à vivre ouvrant sur une cuisine entièrement équipée, de trois chambres dont deux sont en suite avec chacune sa salle de douche et ses toilettes, puis d'une salle de douche séparée, et de toilettes séparés. Il y a un grand dressing qui peut se transformer en chambre permettant d'avoir une 4ème chambre. De nombreux rangements ont été ...

At the heart of the marais area, on the 5th floor with lift of a pretty condominium, barnes has the exclusive listing of this magnificent family apartment spanning 135m² (1,453 sq ft) under the carrez law. This property features a hall with custom-built cupboards, a vast living room open on a fully equipped kitchen, three bedrooms, two of which are en-suite and each with a shower room with toilet, then a separate shower room and separate toilet. The large walk-in wardrobe can be converted into a fourth bedroom. Numerous custom-built cupboards. The space has been very optimised throughout. In ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

